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CDL de V. Redonda divulga 
oportunidades de emprego

ArcelorMittal tem vagas para 
gerente de segurança

Diferenciais da vaga

Envio de currículo

Vaga na Amore Maria

Ajudante de cargas

A Câmara de Dirigentes 

Logistas (CDL) de Volta 

Redonda está com vagas 

abertas para assistente 

administrativo, auxiliar 

de instalação e ajudante 

de cargas. Para a vaga de 

assistente administrati-

vo, é necessário ter ensi-

no superior completo em 

Administração ou Ciên-

cias Contábeis, conheci-

mento em Pacote Office, 

proatividade, agilidade, 

atenção e organização, 

atenção aos detalhes e 

gostar de lidar com o pú-

blico. Já para a vaga de 

auxiliar de instalação, o 

candidato será responsá-

vel por carga e descarga 

de materiais, limpeza de 

área, coleta de materiais 

e equipamentos, traba-

lho em equipe e limpeza 

de módulos.

A ArcelorMittal, em Re-

sende, está com vagas 

abertas para gerente de 

área de segurança. Os 

interessados na vaga de-

verão ter ensino superior 

completo, experiência em 

gestão de pessoas, em 

programas de bem estar 

e saúde do empregado, 

em segmentos de mine-

ração, siderurgia química 

e/ou pretroquímica, assim 

como o conhecimento 

de legislações trabalhista, 

previdenciária, saúde do 

trabalhador e normas re-

gulamentadoras, incluin-

do E-Social. Para a vaga é 

necessário ter disponibili-

dade para residir no mu-

nicípio.

Pós-graduação em En-

genharia de Segurança 

do Trabalho, experiência 

em ferramentas do Office, 
SAP e SIG e inglês avança-

do são diferenciais para a 

vaga. O gerente de área de 

segurança é responsável 

por coordenar e desdobrar 

os programas e políticas 

de saúde e segurança na 

unidade, avaliar progra-

mas e ações específicas 
para a unidade, e contri-

buir para as melhorias dos 

processos de segurança.

Os interessados em se 

candidatar para a vaga 

de gerente de segurança, 

devem enviar os currícu-

los através do site https://

lnkd.in/dybZT2pn. A em-

presa disponibiliza be-

nefícios como plano de 

saúde médico e odontoló-

gico, auxílio creche, auxí-

lio alimentação e retorno 

de férias para a família, e 

previdência privada para 

o futuro do funcionário.

A Amore Maria de Volta 

Redonda está com uma 

vaga aberta para fritador 

de salgados, os interes-

sados na vaga serão res-

ponsáveis por trabalhar 

na cozinha e operar a fri-

tadeira de salgadinhos. 

Os requisitos da vaga 

são agilidade, proativi-

dade, atenção aos deta-

lhes e ter habilidade no 

manuseio de alimentos. 

As pessoas interessadas 

em se candidatar deve-

rão entrar em contato 

através do número (24) 

99907-4201. A Amore Ma-

ria se encontra na Aveni-

da Paulo de Frontin, 544, 

no bairro Aterrado, em 

Volta Redonda.

Para a vaga em ajudante 

de cargas será necessário 

que o candidato tenha 

experiência na área, dis-

ponibilidade de horário, 

proatividade, agilidade, 

atenção e organização. 

O ajudante de cargas é 

responsável por carre-

gamento e descarrega-

mento de materiais, e au-

xiliar na organização de 

estoques. Os interessa-

dos em se candidatar de-

verão enviar os currículos 

através do site https://

www.cdlvr.org.br/central-

-de-empregos-vagas. A 

CDL de Volta Redonda 

se encontra na rua Simão 

da Cunha Gago, nº 19, no 

bairro Aterrado
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Fábrica da ArcelorMittal fica localizada em Resende

Ferreti convoca reunião sobre 
escassez de água em Angra
Encontro levanta medidas para enfrentar crise hídrica na cidade

Por Redação

O prefeito de Angra dos 
Reis, Claudio Ferreti, convo-
cou uma reunião emergencial 
na última segunda-feira (03) 
com objetivo discutir medidas 
para diminuir os impactos da 
estiagem no município. O en-
contro aconteceu na sede da 
Defesa Civil no mesmo dia em 
que 50 moradores do bairro 
Gamboa do Belém interdita-
ram o km 488 da Rio-Santos 
(BR-101) em protesto pela fal-
ta de água na cidade.

Durante a reunião, o me-
teorologista da Defesa Civil 
apresentou as estatísticas que 
mostraram a redução significa-
tiva das precipitações de chuva 
no período recente, afetando o 
abastecimento de água e contri-
buindo para a grande estiagem 
nos rios e atingindo também o 
volume dos reservatórios.

- Nos últimos meses, te-
mos registrado um volume de 
chuvas muito abaixo da média 
histórica para esta época do ano 
em Angra dos Reis. Esse cenário 
é resultado da influência de um 
bloqueio atmosférico, que im-
pede a chegada de frentes frias 
e mantém o tempo seco por 
um período prolongado. Em 
fevereiro era esperado 215mm 
de chuva, e só choveu 66 mm, 
número muito abaixo do pre-
visto para o mês. Para março, 
também não tem até o momen-
to uma previsão significativa de 
chuva – explicou o meteorolo-
gista Rafael Le Masson.

Controle de 
abastecimento

No último mês, o Serviço 
Autônomo de Água e Esgoto 
(SAAE) adotou medidas de 
abastecimento intermitente em 
16 bairros da cidade, devido 
ao baixo volume de chuvas nos 
últimos 30 dias e o forte calor 
que elevou o consumo de água. 
A prefeitura tem intensificado 
campanhas de conscientização, 
orientando a população sobre 
a importância de economizar 
água e evitar desperdícios.

- Nossa gestão está mobili-
zada para enfrentar essa crise. Já 
determinamos ações emergen-
ciais, campanhas de conscien-
tização para o uso racional da 

água e parcerias e estamos bus-
cando alternativas para ajudar 
minimizar os efeitos causados 
pela falta de chuvas. É impor-
tante que cada cidadão angren-
se economize água sempre que 
possível e evitem desperdícios, 
pois sabemos que não tem pre-
visão de chuvas significativas 
para melhorar o nível dos re-
servatórios nos próximos dias 
– reforçou o prefeito, Cláudio 
Ferreti.

Equipe faz ronda
Aliás, uma série de visitas 

técnicas a obras em andamento 
e pontos de captação de água 
do município nesta terça-feira 
(04). Sob a liderança do prefei-

to Cláudio Ferreti, um grupo 
de secretários e os vereadores 
Leo Marmoraria, Charles Ne-
ves e Marquinhos Coelho es-
teve na Estação de Tratamento 
de Água (ETA) Bracuí, que será 
inaugurada nos próximos dias.

A nova estrutura, segundo 
a prefeitura, promete melhorar 
a qualidade e a quantidade de 
água fornecida a mais de 13 mil 
moradores da região.

— Ele é mais econômico, 
ocupa uma área menor e repre-
senta o futuro do abastecimen-
to de Angra dos Reis, garan-
tindo água de qualidade e em 
quantidade suficiente para to-
dos os moradores — destacou 
o prefeito.
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Chuva foi abaixo do esperado e reservatórios de água estão com níveis reduzidos

A primeira reunião do Con-
selho Municipal da Cidade de 
Barra do Piraí (Combarra), re-
ferente ao biênio 2025-2026, 
aconteceu na última semana. O 
ponto chave do encontro foi a 
eleição da atual secretária mu-
nicipal de Obras Públicas e in-
terina de Água e Esgoto, Maria 
Ilma de Andrade, para a presi-
dência do conselho.

Promovida no polo barren-
se da Universidade de Valença 
(UniFAA), a conferência, por 
meio de seus representantes, 
também aproveitou para revi-
sar o regimento interno do con-
selho e aprovar o calendário de 
encontros, programando ainda 
uma reunião extraordinária 
para março.

O biênio 2025-2026 do 
Combarra teve início no dia 30 
de janeiro, data em que foi orga-
nizada a Audiência Pública para 
a eleição dos conselheiros. Mais 
tarde, em 14 de fevereiro, os re-
presentantes foram oficialmente 
nomeados pelo Boletim Muni-
cipal, através do Decreto Nº 683.

Sobre o conselho
Formado por representan-

tes do Poder Público (Executi-
vo e Legislativo), representan-
tes de entidades e sociedade 
civil, o conselho tem o objetivo 
de, junto à participação da po-
pular, discutir, propor diretri-

zes, fiscalizar e deliberar sobre 
políticas públicas e sobre o uso 
dos recursos do município.

Crescimento  
do município

A recém presidente do 
Combarra, Maria Ilma de 

Andrade, reforçou a grande 
importância desse conselho 
para o crescimento de Barra 
do Piraí.

- Além de necessário por 
conta da legislação, o Com-
barra é importante para deba-
termos o crescimento da cida-
de de forma ordenada e com 
a participação da população. 
Precisamos do apoio do con-
selho para implementarmos 
políticas públicas que melho-
rem a qualidade de vida da 
nossa população - disse Maria 
Ilma.

Para a prefeita Katia Miki, 
este é um conselho de grande 
relevância para o município. 

-A meu ver, este é um dos 
conselhos mais importantes 
da cidade, pois o desenvol-
vimento e o crescimento da 
Barra do Piraí começa nele. 
A participação da sociedade é 
muito importante, através das 
ideias e dos assuntos debati-
dos aqui, nós vamos construir 
uma cidade para todos- finali-
zou a prefeita Káti Miki.

Secretária de Barra do Piraí assume 
presidência do Combarra após eleição
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Encontro também revisou o regimento interno do conselho

Até o dia 10 de março é 
o prazo  para o pagamento 
com desconto de 8% para 
pagamento em cota única 
do IPTU (Imposto Predial 
e Territorial Urbano) 2025 
de Volta Redonda.  O carnê 
digital está disponível no 
site voltaredonda.rj.gov.br/
iptu. A novidade deste ano 
é que o contribuinte pode 
efetuar o pagamento por 
meio de PIX.

Caso o cidadão escolha 
o pagamento parcelado, este 
poderá ser feito em até seis 
vezes, com o vencimento da 

primeira parcela também no 
dia 10 de março. As demais 
parcelas terão os seguintes 
vencimentos: 11/4 (cota 2); 
12/5 (cota 3); 11/6 (cota 4); 
11/7 (cota 5); e 11/8 (cota 6).

Segundo a Secretaria Mu-
nicipal de Fazenda (SMF), 
para baixar o carnê digital, 
o procedimento é simples e 
fácil: basta acessar o site vol-
taredonda.rj.gov.br/iptu (in-
clusive pelo celular), digitar a 
numeração da inscrição imo-
biliária (que contém 12 nú-
meros e pode ser encontrada 
em carnês anteriores).

Na tela seguinte, aparecem 
informações como o nome 
do proprietário, o endereço 
do imóvel e as opções de pa-
gamento com os respectivos 
valores: as seis parcelas para 
quem optar pelo parcelamen-
to; e a opção de cota única 
com o desconto de 8%.

Quando o contribuinte se-
leciona a opção de cota única, 
por exemplo, automaticamen-
te o carnê é aberto na tela, po-
dendo ser baixado no celular 
ou computador, ou até mes-
mo enviado diretamente para 
impressão.

Auxílio presencial
Quem tiver dificuldades para 

acessar a internet pode se dirigir 
à Prefeitura – guichês 9 e 10 no 
saguão de entrada do Palácio 17 
de Julho – das 8h às 17h30. Se 
preferir, o local também conta 
com um totem onde o cidadão 
pode acessar e imprimir o carnê.

A Subprefeitura do Retiro 
também oferece atendimento 
para auxiliar no acesso à inter-
net, inclusive com impressão 
do carnê, na Avenida Antônio 
de Almeida, nº 46, bairro Reti-
ro, com atendimento de segun-
da a sexta-feira, das 8h às 17h.

VR: desconto de iPTU vai até 10 de março 
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